



# POM

PETITES  
ŒUVRES  
MULTIMÉDIA



## POM+ C'est quoi ?

POM+ est un projet artistique et pédagogique qui associe technologies numériques et sensibilisation à l'environnement. Il propose à des jeunes de découvrir au sein de leur quartier des initiatives éco-citoyennes et de les promouvoir à travers la réalisation d'une série de POM.

POM est l'acronyme de Petite Œuvre Multimédia. C'est un média court qui associe la photo, le son, la vidéo et qui se diffuse sur Internet.

### LE PROJET SE RÉALISE EN DEUX PHASES

#### La fabrication

Les jeunes encadrés par des professionnels de l'image et des technologies numériques, participent à une série d'ateliers : éducation à l'environnement, préparation et écriture, initiation à l'image et au son, tournages dans différents lieux avec interviews, prise de son, photo et vidéo. La création se fait de façon collaborative et collective.

#### La promotion et la diffusion

Une fois réalisées et montées, les POM sont diffusées sur le Web et directement auprès du public à travers des projections et des expositions. Des temps de rencontres et d'échanges autour des initiatives sont organisés. La promotion se fait à travers les différents réseaux des uns et des autres.

Les jeunes sont amenés à travailler sur différents thèmes, comme par exemple les bonnes pratiques pour lutter contre le réchauffement climatique : jardins partagés, gestions des déchets, consommation responsable, gaspillage alimentaire...



## Quels sont les objectifs ?

### SENSIBILISER AUX ENJEUX SOCIAUX ET ENVIRONNEMENTAUX

- Susciter des rencontres entre les initiateurs du changement et les jeunes
- Amener les jeunes à découvrir des initiatives positives et concrètes dans leur quartier
- Leur faire prendre conscience de ce qui se joue localement dans leur quartier et de la possibilité d'agir
- Cultiver chez eux un esprit d'initiatives et des idées neuves pour construire le monde de demain
- Sensibiliser également un public plus large à travers la diffusion des POM sur le Web et les projections.

### INITIER AUX TECHNOLOGIES NUMÉRIQUES ET APPRENDRE À LES UTILISER COMME OUTILS D'ACTION

- Créer une œuvre collective et la mettre au service du bien commun
- Initier aux nouveaux médias, aux techniques du tournage mais aussi à construire un discours et une narration
- Penser le travail collectivement, coopérer et organiser un travail dans le temps et l'espace
- Faire appel à son imagination, sa créativité, sa sensibilité artistique et à son esprit critique
- Communiquer sur l'œuvre à travers le Web et les différents réseaux.



## C'est pour qui ?



### LE PROJET EST IMAGINÉ POUR DES JEUNES DE 8 À 12 ANS.

Il s'adresse donc aux écoles, aux centres d'animation, aux centres sociaux et culturels, aux associations et à toute structure qui travaille avec ce public. Le projet peut se dérouler sur le temps scolaire ou durant les vacances.



## À l'initiative de qui ?

# Echo'Via

Le projet est créé par Echo'Via. C'est une association fondée à Paris en 2013 par des professionnels de l'audiovisuel, du Web, du graphisme et de l'éducation.

Son objectif est de participer à la protection de la biodiversité et à la promotion d'une société plus juste et plus solidaire, en utilisant les technologies numériques et les nouveaux médias comme moyens d'action.

Ses activités s'articulent autour de la production et la réalisation de projets audiovisuels et plurimédia à caractère social, écologique et solidaire.

- Pour plus d'informations, pour organiser une projection ou pour mettre en place un atelier -  
contact@echovia.fr



www.echovia.fr